ECOLE DE PRÉPARATION ET SOUTIEN UNIVERSITAIRE (EPSU)

Vers le chemin de l'Université

L'Ecole de Préparation et Soutien Universitaire (EPSU) se consacre à guider les jeunes de tout profil vers le chemin de l'Université, avec toujours pour objectif de «viser l'excellence», slogan et principe pédagogique de l'EPSU depuis sa création en 2005. Pour atteindre cet objectif, l'École instaure une grande rigueur dans le travail scolaire et exige de la part de ses élèves un engagement personnel assidu.



DEPSU prépare de manière accélérée à divers examens menant aux hautes études: maturité fédérale, maturité professionnelle post-CFC, passerelle Dubs, examens préalables UNIL, examens ECUS pour porteurs de diplômes étrangers, etc. Les cours en classe se déroulent au cœur de Genève, dans le quartier de la gare, et la plupart des formations font également partie de son programme etudistance, offrant des solutions flexibles de scolarisation à domicile.

Enseignements numérisés

Cette flexibilité a été rendue possible grâce à la numérisation de tous les cours, instaurée à l'EPSU depuis longue date par sa Direction, composée d'enseignants. Animée par sa passion pour l'éducation et avec le concours d'un corps enseignant tout aussi dévoué, elle a œuvré à la production de polycopiés complets évitant à leurs élèves la prise de notes en classe et a mis en place une plate-forme numérique permettant d'accéder de manière structurée à toutes les ressources pédagogiques complémentaires telles que les avancements des cours, les fiches de synthèse, les corrigés des exercices et de nombreuses évaluations et examens blancs auxquels les élèves sont soumis durant leur cursus.

Avec ces ressources centralisées et accessibles en tout temps, les élèves peuvent aisément rattraper les cours manqués et re-

venir à volonté sur les notions mal comprises, assurant une meilleure assimilation des connaissances et une préparation optimale aux examens.

D'une plate-forme numérique à un enseignement à distance

Au-delà d'un support à l'enseignement en classe, cette numérisation a également été bénéfique au développement des formations à distance, sollicitées en premier lieu par les jeunes sportifs d'élite à qui les programmes sport-études mis en place par l'enseignement public n'offraient pas un environnement optimal.

Cette méthode permet aux sportifs, danseurs et musiciens professionnels, nomades ou personnes vivant dans des environnements encadrés, entre autres, de suivre des cours de manière autonome,

flexible et adaptée à leur situation, permettant à chaque étudiant de progresser à son rythme tout en bénéficiant de supports de cours adaptés et éprouvés en classe.

L'EPSU démontre ainsi une fois de plus son engagement à s'adapter aux besoins variés de toute sorte de profils d'élèves et à œuvrer pour un accès sans exclusion à l'éducation supérieure.

ESTHEL BRUNSCHWICK

GROS PLAN

Visez l'excellence!

L'EPSU, fondée en 2005, est une institution privée intensive qui se distingue par ses méthodes pédagogiques strictes et rigoureuses. Initialement créée pour permettre aux titulaires de diplômes secondaires étrangers d'accéder aux Universités suisses, elle s'est rapidement développée et offre aujourd'hui différents cursus, d'une durée de 6 à 24 mois selon le niveau et le parcours choisi, visant à l'admission aux études tertiaires. Elle forme environ 60 élèves par année en classe et compte de plus une centaine d'étudiants suivant ses formations à distance.



Ecole de Préparation et Soutien Universitaire (EPSU) 12, rue Voltaire - 1201 Genève Tél. 022 344 58 02 www.epsu.ch